
・点　鐘　和泉会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト斉唱　大野（康）職業奉仕委員
・ビジター（日高）古本良子様
・卓　話　中里忠夫会員

【入会式】
◎新入会員紹介　　　　　　　　　吉田（行）君
鈴木康弘（すずきみちひろ）様　成城中学・高校

とラグビーをされ、獨協
大学ではアメフトのメン
バー、日大とも対戦した
そうです。家がお菓子屋
で、国内で５年程修業後
Ｓ６３年７月に渡仏、パリか
ら２００ｋｍ程離れたル・マ
ンのパティスリーオドーで
本格的な洋菓子修業をさ
れ、その後、ル・グランダン

（サンジェルマン・アン・レイ）、
マキシム・ド・パリ（パリ）で修業。菓子製造技能士
１級の一流の方です。平成元年７月から「夢
彩菓すずき」（鈴木屋）に入社、現在に至る。素
晴らしい方です。よろしくお願いします。
◎鈴木会員挨拶
　ロータリークラブの名に恥じぬよう一生懸
命頑張りますのでご指導の程よろしくお願い
致します。
◎和泉会長より歓迎の言葉・バッジ装着／誓
いの言葉／会長よりバナー等の贈呈／山川Ｒ
情報委員長より資料贈呈／馬場副幹事より会
員証贈呈・所属発表「社会奉仕」／乾杯：木川
ガバナー補佐

【会長報告】
　ＲＩ会長は年毎に会員基盤の強化を提唱さ

れています。ＲＩメッセージをご紹介します
今、ロータリーの問題点は…「魅力」が薄れて
きたのではないか。「出席率」平均６０％弱、非
常に低下してきている。「会員数」先進国は減
少傾向。Ｐ・ハリス創設のシカゴクラブも半減。
地区も会員数維持と強化を掲げています。

「ロータリーとは」との問いにライズリーＲＩ
会長は「自らの行動力によって答えよう」と述
べられました。「ピープル・オブ・アクション：
世界を変える行動人になりましょう」と公共
イメージ向上のキャンペーンをやってきまし
た。飯能ももっともっと活性化させていって
頂きたいと思います。
　

【幹事報告】　　　　　　　　　 馬場副幹事
　本日、第１３回理事会を開催。前回議事録確認。
６／１３夜間例会「大松閣」４８名、事務局２名参
加。６／２０・２７「クラブ協議会」日程表に沿い１０
名、１３名の方の発表。入会式の報告。和泉年度
反省会を計画中。次年度第１回理事会を例会
後に開催。ロータリーレート１ドル＝１１０円。
◎例会変更のお知らせ
◇新所沢ＲＣ
・６／１９（火）通常例会「ベルヴィザ・グラン」点鐘１９時

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　大崎君
　１３日夜間例会は南口バス１７：１５発です。
◎青少年奉仕委員会　　　　　　　　伊澤君
　飯能がスポンサークラブとなっている森田
洋湖さん（イタリア留学中）より月次報告。体
調も良く、クラスメイトとも仲良くしている。
芸術の国で美術史の勉強が出来るのが嬉しい。
スペイン留学も一寸経験し、スペイン語の勉
強も始めた。イタリア語については資格を取
る事を目標に頑張っていきたい、との事です。

当 番 髙橋君、田中君

第 例会

ロータリー : 変化をもたらす

ロータリー親睦活動月間

「ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう！！」

和 泉 由起夫 土 屋 良 一

例会場：ホテル・ヘリテイジ飯能sta.
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事務局：飯能商工会議所内



【出席報告】無届欠席０ 福島出席向上委員長

【Ｍ　　Ｕ】
５／３１（入間）半田君、沢辺君

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・こんにちは！お世話になります。（日高）古本良子様
・日高ＲＣ古本様ようこそ！ 間邉君、山川君
　　田辺君、髙橋君、矢島（高）君、福島君、伊澤君
　和泉君、土屋（崇）君、土屋（良）君、市川君、島田君
・中里忠夫様、本日は卓話よろしくお願い致し
　ます。　細田（吉）君、間邉君、和泉君、土屋（崇）君
　　　　 土屋（良）君、市川君、島田君、矢島（巌）君
・昨日、椿本の京都の田辺工場へ見学に行きました。
　例会の講師が中里忠夫さんのため長（オサ）会長との
　ゴルフをキャンセルして馳せ参じました。吉島君
・鈴木さん、ご入会おめでとうございます。
　　　 矢島（巌）君、土屋（良）君、木川君、小谷野君
　　 吉澤君、前島君、本橋君、加藤君、中里（光）君
　　　　　 町田君、田辺君、矢島（高）君、福島君
・お誕生日です。　　　　　　　 新井（景）君
・高３砲丸娘、明日アジアジュニア陸上選手権で
　す。頑張ります。四つのテスト英語バージョン、１
　年間お付き合い有難うございました。大野（康）君
・馬場副幹事、よろしくお願いします。土屋（良）君
・早退　吉島君、土屋（良）君、大野（康）君、大野（泰）君
本日計３３，０００円、累計額９８３，５０２円。
◎１３日例会当番は吉田（健）、矢島（巌）会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　　　吉澤プログラム委員長
　地区に出向され「クラブ奉仕部門」でご活躍
の中里（忠）委員より報告を兼ねた卓話をして
頂きます。

　地区のクラブ奉仕部門は「会員増強委員
会」と「公共イメージ委員会」の２つの委員
会で構成され、委員長含めそれぞれ８名と６
名、トータル１４名と部門委員長１名の計１５
名で活動しています。〔プロジェクター使用〕
　飯能ＲＣはＳ３９（１９６４）年７月２２日、３６名で
創立。１１月２日に承認され、Ｓ４０年４月７日、
認証状伝達式を公会堂で開催しました。武蔵

（現・入間）ＲＣが親クラブ、初代会長：平岡文
夫氏。姉妹クラブ：東清州ＲＣ（韓国）、子クラ
ブ：越生毛呂ＲＣ、日高ＲＣ。和泉会長は５４代
目、島田次期会長で５５代。２３名の歴代会長
は今も元気に例会に参加されています。ＲＩ

（国際ロータリー）は今年１１４年を迎えます。
　飯能ＲＣの会員数は１９９６-９７年、第３１代
中里弘会長年度の７２名がピークで、以後徐々
に減少。女性会員は過去に２名が在籍。平均
年齢６２歳。地区５１クラブで現在、上位６
番目の会員数で、地区には２５名以下のクラ
ブが２２、１０名以下のクラブが４（志木柳瀬
川９名、小川８名、和光５名、児玉３名）とい
う事です。最低２５名居ないとクラブ運営は
難しいと言われており、飯能は恵まれたクラ
ブだと思います。

　次年度ガバナーは各ク
ラブ「１０％」の増強目標を
掲げており、飯能は「６名」
になります。
　２０１８-１９年度地区ク
ラブ奉仕部門の活動計画
を申し上げます。現会員
数１，６３８名を３年計画で
２，０００名に、とガバナー
は言われております。１０
日、紫雲閣で委員会セミ

ナー。６月は退会者が増える月で、「如何に退
会をさせないか」が各クラブの目標になって
います。６名入れたら６名抜けたり、そうい
うケースが多く、出席率の悪い方はだんだん
去っていってしまう場合が多い。出席のため
に助け合って欲しいとの事です。また、ＲＣ
に対する認知度が低いとのアンケート結果も
出ており、メディアを利用して認知度向上の
ためにＰＲをして欲しいとの事です。
「クラブの柔軟性」について。オンラインで
例会を開く「Ｅクラブ」は２０１０年６月３０日
よりＲＩの加盟クラブとなりました。加入に
際し住んでいる国や地域は問われません。ま
た、新クラブ創立のため２０名を集めるのが
困難な場合、例えば８名でスタートし、時間を
かけて通常のＲＣに育てていくという場合に
創るのが「衛星クラブ」（現在１１３クラブ）で
す。日本の第１号は２０１４年、東京多摩ＲＣ
をホストとして生まれた「東京多摩せいせき
ロータリー衛星クラブ」で、現在１８名。当地
区の西澤次年度委員長（川越）はもう積極的に
動いていて、その衛星クラブを立ち上げる段
階を作っているとの報告がありました。創立
出来たら再び川越クラブに戻るとのお話。新
しい動きです。
　驚異的な増強をした大宮西ＲＣ（２６５０地区）
について。１９６３年、３０名で設立。１９９１年の
９５名をピークに４２名まで減少。当時会長
だった高橋誠一氏は会員拡大委員長を兼ねな
がら増強計画を立てますが、最初は糠に釘。

「それなら自分で何人入れられるかやってみ
よう」と人脈を洗い出し、必死で拡大に動いた
そうです。その甲斐あってその年、５名が入会。
新会員には「友だちを誘って楽しい例会にし
よう」と呼びかけ、増員していったそうです。
既存会員の方々も「自分達も何とかしなけれ
ばいけない」と会員を紹介するようになり、
８年で１２０名まで増強されました。全会員
が１名を紹介する。増強は理論でなく実践で
ある。平均年齢も６３歳から５２歳と若返り、
活発なクラブになった。新しい発想、行動力
で新しい大きな奉仕活動が始まり、財務体質
も改善したとの事です。
　皆様のご協力をお願いしたいと思います。

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

安 藤 君
新井（景）君

新井（康）君
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吉田（行）君
吉 澤 君

福 島 君
細田（伴）君

［クラブ奉仕］

卓話「伝統ある飯能ロータリーを学ぶⅠ」
橋本茂会員・神田康夫会員飯能ＲＣ

クラブ協議会

【四つのテスト】

クラブ協議会

クラブ協議会

【結婚・誕生日祝】

会員増強について

クラブ奉仕部門
会員増強委員会委員 中里忠夫会員




